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Aos 27 dias do mês de setembro de 2022, ás 09hs15min, reuniram-se 6 
extraordinariamente os membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios 7 
Jequitaí, Pacuí e trecho do São Francisco, por meio de vídeo conferência utilizando 8 
a plataforma Jitsi.meet         (Link  https://meet.jit.si/GoldStairsExamineIncreasingly 9 
com a presença dos seguintes conselheiros entre titulares e suplentes:   Wesley 10 
Mota França do Instituto Mineiro de Gestão das águas – IGAM; William César Ireno 11 
da Polícia Civil do Estado de Minas Gerais – PCMG;  José Renato Souto  da Polícia 12 
Militar de Minas Gerais – PMMG; Ricardo Alves Fróes da Empresa de Assistência 13 
Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas Gerais -EMATER; Mirabel Lopes de 14 
Almeida Júnior da Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado de 15 
Minas Gerais – EMATER;  Carlos Alberto Gonçalves Pereira da Secretaria do 16 
Estado de Saúde de Minas Gerais – SES; Margarete Suely Caíres Azevedo do 17 
Instituto Estadual de Florestas – IEF; Cláudia Beatriz Oliveira Araújo Versiani da 18 
Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável – SEMAD; 19 
Adelson Toledo de Almeida da Associação dos Municípios da Bacia do Médio São 20 
Francisco – AMMESF; Lucélio de Melo Marinho da  Prefeitura Municipal de 21 
Buritizeiro; Mônica Durães Braga – Prefeitura Municipal de Montes Claros; Silvano 22 
Ferreira da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do 23 
Parnaíba – CODEVASF; Rafael Cordeiro Brito Jardim do Departamento Nacional 24 
de Obras Contra as Secas – DNOCS;  Laila Tupinambá Mota - Federação das 25 
Indústrias do estado de Minas Gerais – FIEMG;  Edvaldo Campos Matos - RIMA 26 
INDUSTRIAL S/A. Márcio Lima de Menezes - Serviço Autônomo de Água e 27 
Esgoto de Buritizeiro – SAAE/Buritizeiro; Mônica Maria Ladeia da Companhia de 28 
Saneamento de Minas Gerais – COPASA;  Rúbia Santos Fonseca  do Instituto de 29 
Ciências Agrárias da Universidade Federal de Minas Gerais – UFMG; Sirléia Márcia 30 
de Oliveira Drumond do Movimento Ecológico São Francisco de Assis; Maria 31 
Paulina da Rocha da Associação Comunitária na Comunidade de Borá; José Valter 32 
Alves da Associação dos Engenheiros Agrônomos do Norte de Minas – AGRO-NM; 33 
Rafael Gustavo de Moura Nascimento da Agência para o Desenvolvimento Local, 34 
Integrado e Sustentável de Três Marias e região – ADETRÊS; Eduardo Luiz Rigotto 35 
da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental - ABES Iara Maria 36 
Soares Costa da Silveira - Universidade Estadual de Montes Claros – 37 
UNIMONTES. Ponto Pauta 1- Abertura da sessão e verificação de quórum: O 38 
Sr.Presidente José Valter Alves da Associação dos Engenheiros agrônomos do 39 
Norte de Minas – AGRO-NM  iniciou a reunião.Cumprimentando e agradecendo a 40 
presença de todos e procedeu a chamada para a conferência de Quórum, onde se 41 
confirmou a presença de 24 conselheiros, sendo 20 votantes.  Quórum de 42 
instalação atingido satisfatoriamente. Ponto Pauta 2 - Apresentação, discussão e 43 
aprovação Minuta D N CBH Jequitaí/Pacuí nº 06/2022, de xx de xx de 2022.  44 
Estabelece o Regimento Interno. (Pauta trancada enquanto não houver 45 
aprovação do novo regimento interno) – O Sr. Presidente José Valter falou da 46 
necessidade de aprovação do Regimento Interno, pois a pauta estava trancada até 47 
a aprovação do mesmo e passou a palavra ao Sr. Leandro Calil convidado  da 48 
Gerência de Apoio aos Comitês de Bacias do IGAM para que ele explicassem um 49 
pouco  os motivos de tais alterações. Sr. Leandro informou que o Conselho como 50 
sendo a instância superior hierárquica e recursal dos CBHs solicitou ás alterações 51 
através da DN CERH Nº69/2021, que o Comitê fizesse a minuta com as alterações 52 
enviasse para a Procuradoria do IGAM que fizeram as ressalvas finais. Nas 53 
discussões o Conselheiro Sr. Edvaldo Campos Matos da Rima Industrial S.A. Pediu 54 
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para tirar dúvidas sobre o pedido de vistas de uma matéria, Sr. Leandro explicou 55 
que não houve mudanças, foi só correção gramatical. Sem mais discussões, a 56 
Deliberação Normativa CBH Jequitaí/Pacuí Nº 06/2022 foi aprovada por 19 votos e 57 
01 branco porque não se encontrava na sala no momento da votação. Ponto Pauta 58 
3 - Aprovação da ata da 2ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos 59 
Rios Jequitaí, Pacuí e Trecho do São Francisco – SF6, de 03/05/2022 - O Sr. 60 
presidente informou que a minuta da ata da reunião anterior, de 03/05/2022 foi 61 
enviada antecipadamente para todos os conselheiros para leitura e apreciação, 62 
perguntou se estavam de acordo com a redação, como todos permaneceram como 63 
estavam, em silêncio a ata foi aprovada por unanimidade.  Ponto Pauta 4 - 64 
Aprovação Minuta DN CBH SF6 Nº 07/2022 Institui o Grupo de Trabalho para 65 
discussão do processo de implementação da cobrança pelo uso de recursos 66 
hídricos – O Sr. Presidente comentou a importância de instituir o Grupo  de 67 
Trabalho  para início de discussão do processo de implementação da 68 
cobrança pelo uso de recursos hídricos e em seguida começou a criação do 69 
Grupo de Trabalho que ficou da seguinte forma: Poder Público Estadual: 70 
Polícia Civil de Minas Gerais - PCMG – William César Ireno / Empresa de 71 
Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas Gerais – EMATER - 72 
Ricardo Alves Fróes; Poder Público Municipal: Prefeitura Municipal de 73 
Buritizeiro – Lucélio de Melo Marinho/Prefeitura  Municipal de Montes  Claros – 74 
Mônica Durães Braga; Sociedade Civil: Universidade Estadual de Montes 75 
Claros - UNIMONTES – Iara Maria Soares Costa da Silveira / Associação dos 76 
engenheiros Agrônomos do Norte de Minas – AGRO-NM  – José Valter Alves; 77 
Usuário: Federação das Indústrias de Minas  Gerais - FIEMG – Laila Tupinambá 78 
Mota / Serviço Autônomo de água e Esgoto de Buritizeiro -  SAAE BURITIZEIRO 79 
– Márcio Lima de Menezes /Companhia de Saneamento de Minas Gerais - 80 
COPASA – Mônica  Maria Ladeia. Ponto Pauta 5 - Informes Gerais – Nos 81 
informes sobre a Barragem da Caatinga, o Sr. Presidente José Valter informou que 82 
no PA BETINHO, município de Bocaiúva, onde o INCRA fez intervenção na 83 
barragem ano passado, que as obras realizadas funcionaram bem referente a 84 
questão do rompimento da barragem, mas necessidade complementação com a 85 
construção de uma ponte. Avisou também que a Prefeitura Municipal de Bocaiúva, 86 
a CODEVASF, a EMATER e a Associação da barragem da Caatinga estão 87 
implantando um projeto de cultivo de peixe em tanque rede, e também um projeto 88 
de captação de água da barragem, utilizando placas de energia solar para os lotes 89 
de assentamento PA BETINHO. O Conselheiro Silvano Ferreira da Companhia de 90 
Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba – CODEVASF 91 
apresentou também alguns informes em relação ao projeto do Riachão que foi 92 
concluído no final de agosto início de setembro e informou sobre o projeto Jequitaí 93 
na parte ambiental e a arqueologia também está encaminhando bem e já tem uma 94 
empresa contratada para avaliação das terras.   Ponto Pauta 6 - Encerramento: 95 

Não havendo mais nenhum informe e nada a acrescentar o Sr. Presidente José 96 
Valter Alves, agradeceu a presença de todos, e encerrou a reunião. Esta Ata depois 97 
de lida e aprovada será assinada por quem de direito. 98 

              99 
                     José Valter Alves   Laila Tupinambá Mota 100 
                          Presidente.                                  Secretária 101 
 102 

 Ata referendada em reunião plenária do dia 22 de novembro de 2022, por             103 
unanimidade. 104 
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